

El priista Enrique de la Madrid quedó fuera de la pelea por la postulación del Frente Amplio por México a la Presidencia, y disputarán la última etapa y decisiva los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, y la ex líder del PRI, Beatriz Paredes.

El Comité Organizador del Frente aplicó tres mil cuestionarios en vivienda y otros tres mil vía telefónica. PÁGINA 7 Queda De la Madrid fuera del proceso del Frente opositor

Van Gálvez, Paredes y Creel a última fase

Adelantó Comité datos de encuestas; inician hoy debate en foros regionales

MAYOLO LÓPEZ

El aspirante priista Enrique de la Madrid quedó fuera de la pelea por la postulación del Frente Amplio por México a la Presidencia de la República.

Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes y Santiago Creel pasarán a la última etapa, a partir de hoy y hasta el 3 de septiembre.

A través de un comunicado, el Comité se adelantó y dio a conocer los resultados de las seis mil encuestas aplicadas desde el viernes pasado en vivienda y por teléfono, aunque se suponía que la información la aportaría hasta este miércoles.

La senadora Gálvez, del PAN, obtuvo 38.3 por ciento; la senadora priista Beatriz Paredes logró 26 por ciento y el diputado panista con licencia Santiago Creel, 20.1 por ciento.

X Pulso

Enrique de la Madrid @edelamadrid

Felicito a mi compañera y amiga Beatriz Paredes, así como a Santiago Creel y Xóchitl Gálvez por pasar a la siguiente etapa para encabezar el Frente Amplio por México. Estoy convencido de que un México mucho mejor es posible.

Beatriz Paredes @BeatrizParedes

Estoy agradecida y motivada por el esfuerzo de miles de personas que me apoyaron para seguir adelante en el anhelo de encabezar el #FrenteAmplioPorMéxico. iA seguir avanzando!

Santiago Creel @SantiagoCreelM

iLo logramos, pasamos a la siguiente y última etapa! Estoy decidido a estar en la primera línea de defensa por México, será la ciudadanía quien decida desde qué posición lo haré. iEn el Frente hay proyecto!

iAmonooos a la siguiente etapa! Ustedes lo lograron: primer lugar en las encuestas y en su corazón. Gracias a todos los rifados y Xingones.

Paredes no sólo superó al ex Secretario de Turismo, sino que envió al tercer lugar a Santiago Creel, con más cartel y presencia a nivel nacional desde hace tiempo.

Una fuente opositora que ha seguido de cerca el proceso, dijo que no creía que el desempeño de Paredes en el primer foro del jueves pasado, la hubiera catapultado al segundo lugar.

"Entre los días 11 al 14 de agosto se aplicaron tres mil cuestionarios en vivienda y tres mil cuestionarios vía telefónica. Cabe destacar que en ninguno de los casos se intersectaron los intervalos de confianza", detalló el Comité Organizador.

Luego de conocer los datos, De la Madrid felicitó a los tres aspirantes que contenderán en la siguiente etapa del proceso interno.

Los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno, y del PAN, Marko Cortés, también felicitaron a los tres finalistas.

El terceto integrado por

								PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:		:			REFORMA	1,7	16/08/2023	LEGISLATIVO

Gálvez, Paredes y Creel participará a partir del jueves en cinco foros, como parte dela última etapa del proceso, que culminará con el desahogo de una consulta directa, a realizarse el 3 de septiembre, y la aplicación de una segunda batería de encuestas. El jueves, el foro se desarrollará en Durango; el sábado 19, en Monterrey; el martes 22, en León; el jueves 24, en Guadalajara; y el sábado 26, en Mérida.

La consulta directa del 3 de septiembre y los sondeos valdrán 50 por ciento.